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Kleine Anfrage Beat Gubser (EDU): Sparen bei den Ludotheken? 

 

In der Zeitung „20 Minuten“ war zu lesen dass im Jahr 2008 die Subventionen an die Ludo-

thek Lorraine von 28'000 auf 8'000 Franken gekürzt werden sollen. 

In einem Brief an den Stadtrat schreibt die Ludothek Monbijoustrasse, dass ihre Subventionen 

im Jahr 2008 von 192'550 auf 92'550 Franken reduziert werden sollen. 

Gleichzeitig ist im Jahr 2008 eine Aufstockung der Kulturausgaben von 29,35 auf 32,13 Milli-

onen Franken geplant. 

 

1. Ich bitte deshalb den Gemeinderat die vorgesehenen Sparmassnahmen bei den Ludothe-

ken in einer kleinen Übersicht zusammenzustellen. 

2. Wie viel soll total bei den Ludotheken gespart werden? 

3. Kann sich der Gemeinderat vorstellen, statt bei den Ludotheken zu sparen, bei der Kultur 

weniger aufzustocken? 

 

Bern, 22. Februar 2007 

 

Kleine Anfrage Beat Gubser (EDU), Daniel Lerch, Edith Leibundgut, Reto Nause 

 

 


